



Martin Falk mit seinen neuen Nachwuchssängern.

Foto: Appich

MGV-Chöre gründen Kinder- und Jugendchor

50 Kinder kamen zur ersten Info-Veranstaltung

Mühlacker - „Mit so vielen Kindern hätten wir nicht gerechnet“, freuten sich MGV-Vorsitzender Peter Heinke und Chorleiter Martin Falk, über das Interesse an der Gründung eines Kinder- und Jugendchors in Mühlacker.

VON RAINER APPICH

Mehr als 50 künftige Nachwuchssänger und -sängerinnen fanden sich mit den Eltern auf Einladung der MGV-Chöre im Foyer der Uhlandschule ein, wo sich ihr künftiger Chorleiter vorstellte, seinen bisherigen Werdegang als Pädagoge und Musiker schilderte, seine Pläne für die Zukunft darlegte und mit den Kindern bereits

einige erste Töne übte. In Mühlacker vor allem als Chorleiter des jungen Chors „Ton-Art“ bekannt, hatte Martin Falk darüber hinaus in den vergangenen zehn Jahren beachtliche Erfolge mit seinen Kinder- und Jugendchören in Diefenbach und Oberixingen erzielt. Mit den Kindern aus Diefenbach, bekannt durch seine Musicalaufführungen, habe man eine eigene CD produziert, so der künftige Leiter des Kinderchors. Ab 20. April soll es mit den Proben dann richtig losgehen. Die Übungsstunden finden dienstags um 17.30 Uhr für den Kinderchor und um 18.15 Uhr für die Jugendlichen im Musiksaal der Mörrike-Realschule statt. Man habe an einen Kinder-Jahresbeitrag von 18 Euro gedacht, so Vorsitzender Heinke zu den Kosten.